

当院における新型コロナウイルス感染者の発生について（5月24、25日判明）

令和4年5月24日に、病棟勤務の看護師1名と当該病棟に入院中の患者さん1名の新型コロナウイルス感染が判明し、本日（5月25日）にも外来に勤務している事務職員1名の感染が確認されました。保健所と調査を進めた結果、院内に濃厚接触者に該当する者はありませんでした。

外来職員については院外での感染が明らかでしたが、病棟職員と入院患者さんは感染経路が不明であったため、保健所にもご協力いただき当該病棟の入院患者さん全員と接触歴がある職員の検査を進めております。現在まで患者さん全員の陰性を確認しており、職員の検査結果も本日中に判明する見込みです。

当面の間、当該病棟における入院と新規受け入れ、処置などを休止いたしますので、診療体制を縮小せざるを得ない状況です。緊急の治療を必要とする患者さんは可能な限り受け入れと診療を行ってまいります。関係者の皆様には大変なご心配とご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解の程お願い申し上げます。

今後の状況につきましては、当院ホームページ上にてお知らせいたします。

職員一同、引き続き感染防止策を徹底し、安心して医療を受けていただけるように努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

令和4年5月25日
中津市立中津市民病院
院長 折田 博之